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为什么不用急申请国有四大行的信用卡？

  不知道大家有没有发现一个现象，现在活跃在信用卡市场的多数都是股份制银行
，国内活动力度大，优惠给力，再看看论坛里讨论的帖子，好像也是各大股份制银
行多。 股份制银行都有哪些呢？像招商银行、交通银行、广发银行等等，区别于股
份制商业银行，另外一批非常特殊的，就是国有制银行，就是我们熟知的工商、农
业、建设、中国银行。 对比而言，申请国有四大行的信用卡，对于征信空白的人来
说，简直是噩梦，因为国有四大行批卡的依据，一个是看你的征信报告，另一方面
要看你的实力。 所以，针对这两方面，如果你有股份制商业银行的信用卡使用记录
，征信良好，这是一个很好的基础。主要的影响下卡的还是你是否在四大行有存款
和理财。 为什么不用着急申请四大行的信用卡？ 首先，申请股份制商业银行的卡
，并且建立良好的征信记录是你批卡的基础。这个道理，大家都懂吧。所以，千万
别把商业银行的信用卡搞上信用污点，这一点太致命了。 我可以举个例子，证明逾
期征信污点对信用卡的影响。北先生曾经因为农业银行有一笔170多块钱的账单忘
记还上，大概逾期了二十多天，突然想起来，就赶紧给补上了，就因为这一次小失
误，农业一直不给你我机会申请临时额度，可怜我500的卡，想申请1000的临时额
度，都半年多都不给批，一直拒绝状态。
后来想换卡了，我想申请农行的漂亮妈妈卡，三次都是审批拒绝。
现在你知道逾期污点的严重性了吧，一但有记录，对你的影响就不止一点点了。 其
次，国有四大行信用卡的亮点在国外刷卡返利。如果你多注意四大行的活动，其实
他们投入力度最大的也是国外刷卡返现金的活动。 北先生曾经有一段时间因为工作
的缘故接触到了中国银行的内部员工，他们在设计活动的时候也是简单粗暴，活动
的预算就是刷卡返点5%甚至更高。 国有四大行的活动亮点也就是在国外刷卡返点
上，力度非常大。而对于国内消费市场的活动却少之又少，总之，不是重头戏。 试
问，如果你想办国有四大行的卡来，薅羊毛，也许并不适合，因为现行国内的刷卡
神器，还做不到薅成国外的商户，变成美元消费的程度，即使有，这个神器也价格
不菲，北先生接触过一些代理国外消费POS的人员，他们的手刷都能买到好几千的
价位。 这个投入成本，也许对于薅毛一族并不是适合的投入。 而且，现行持卡人
能有经济实力出国消费的毕竟在少数，多数人还是国内消费，所以，你也并不着急
办四大行的卡。 最后，国有四大行的信用卡，申请有门槛。一般都是要有存款的。
北先生现在有农行、建行、工商的卡，都属于金卡等级，额度最高的15000元，想
高额度，甚至冲击白金等级，都需要一定的资金实力。所以，作为信用卡小白，还
是从股份制商业银行的卡开始入门比较好。
申卡有先后顺序，有难易程度，所以，不要太着急申请国有四大行的信用卡咯。
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